

L'équipe azurienne aime faire plaisir, faire des cadeaux, faire en sorte de déjouer, quand tout paraît lui sourire.

Que de regrets...

Pas d'alignement, un ricochet chanceux pour Metz et Boye, et voici le Gym contraint de terminer les matchs aller de Ligue 1 à une peu reluisante 13^e place et 23 points. Que de regrets ! Pourtant, Andrian Ursea a raison, il y a des motifs de satisfaction dans cette équipe comme les bons retours de Boudaoui et d'Attal, l'activité d'un Gouiri ou d'un Rony Lopez retrouvé, et surtout la présence de William Saliba qui évite par son retour sur Thierry Ambrose qui filait seul au but à la toute fin du match, une nouvelle défaite à Nice. Même si Daniliuc laisse apparaître de la qualité, l'arrivée de Mamadou Sakho ne se sera pas un luxe. Nous l'avons déjà dit, il manque encore un milieu défensif d'expérience aux côtés de Schneiderlin, et d'un attaquant à cette équipe. Le mercato doit permettre de combler ces manques.

Une victoire contre Bordeaux ?

Il faut bien se rendre à l'évidence, la rentrée d'un Dolberg sans doute à court de forme n'a rien apporté... Dans le couloir gauche, rien n'a fonctionné. Nsoki a encore fait preuve de fébrilité avec une chandelle inimaginable pour Benitez et des passes approximatives plein centre (quand cela finira-t-il ?), Kamara a paru jouer en dilettante, n'étant pas aligné sur le but égalisateur de Metz, et Reine-Adélaïde, malgré une aisance balle au pied indéniable, n'a pas pesé sur la rencontre faisant souvent de mauvais choix. Dimanche 17 janvier à 15h, l'OGCN recevra Bordeaux qui vient de battre sans faiblir 2 à 1 grâce à un doublé de Rémi Oudin, une équipe de Lorient qui avait pris le point du match nul à Nice. Il faudra être bien plus rigoureux pour ne pas céder une nouvelle fois. Durant une heure à Metz, nous avons cru que le mal était guéri mais il semble bien plus profond et ancré dans la tête des joueurs azuréens...

Pascal Gaymard

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)